

Je considère que la crise écologique et les défis écologiques du XXIe siècle qu'elle suppose doivent être placés au cœur des débats. Comme les découvertes écologiques se sont ajoutés d'une année sur l'autre à l'instar des déficits publics qui se cumulent dans la dette, la dilapidation du capital naturel commence de plus en plus tôt. Or Les difficultés financières et économiques de l'Europe et de la France qui sont à la fois reliées aux difficultés d'approvisionnement en énergie, à la menace du réchauffement climatique, au décalage entre les ressources disponibles et la croissance démographique, à la faiblesse des stock alimentaires et à l'effondrement de la biodiversité ne peuvent être désormais éludés de nos choix politiques et ce à tous les niveaux, en particulier quand il s'agit de la gestion communale ...



Daniel MARTIN

Ancien Conseiller Municipal écologiste d'opposition de Givors
Responsable Rhône Mouvement Ecologiste Indépendant (MEI)